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СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ

Дела партийные

Россия должна целенаправленно вос-
питывать биатлонистов из сибиряков 
и жителей российского севера. В этом 
уверен депутат Госдумы от Якутии Фе-
дот Тумусов (фракция «Справедливая 
Россия»). 

По его мнению, это поможет вернуть 
стране былые позиции в биатлоне, кото-
рые Россия в последнее время утратила, 
что видно по проходящим сейчас Олим-
пийским играм в Сочи. 

«Если сравнивать с Олимпиадой в Ван-
кувере, то мы видим, что наша сборная 
подготовилась лучше. Но биатлон и лыж-
ные гонки пока надежд не оправдывают. 
Раньше много биатлонистов было родом 

из Сибири, и Россия была более успешна в 
биатлоне. Считаю, что именно сибиряков и 
жителей северных регионов надо стратеги-
чески готовить в этом виде спорта», – зая-
вил Тумусов «Новому Региону». По мнению 
депутата, российская сборная в общем ко-
мандном зачете на Играх в Сочи займет не 
меньше, чем пятое место. «А если повезет, 
то и третье», – сказал парламентарий. 

По состоянию на 17 февраля, Россия по 
количеству медалей занимает пятое место. 
У сборной 4 «золота», 7 серебряных наград 
и 5 бронзовых. 

NR2.ru: http://nr2.ru/moskow/485021.html.

Председатель Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Госдуме Сергей Миронов, комментируя 
последние события на Украине, вы-
сказал мнение, что президент Украины 
обязан защитить «целостность страны», 
в которой «идет насильственный захват 
власти»:

 – Я считаю, что обязанность президен-
та Украины Виктора Януковича в соответ-
ствии с теми полномочиями, которые он 
получил на всенародных выборах, сделать 
так, чтобы Конституция и целостность стра-
ны были защищены.

На Украине идет насильственный захват 
власти, там стреляют в полицейских, стре-

ляют в тех, кто охраняет закон. Радикалы 
преступили черту. Причем очевидно, что 
правоохранительные силы готовы расчис-
тить и освободить город Киев от тех, кто его 
сегодня фактически захватил и терроризи-
рует.

Из восточных регионов Украины, из 
Крыма звучат призывы, чтобы президент, 
наконец-то, вспомнил, что он – президент 
и верховный главнокомандующий. Сейчас 
это необходимо сделать. 

http://www.spravedlivo.ru/5_57680.html

Дорогие Друзья!
Уважаемые воины и ветераны Во-

оруженных Сил!
От души поздравляю всех с Днем 

защитника Отечества!
В последние десятилетия сложи-

лась традиция – 23 февраля с празд-
ником поздравляют всех мужчин. Не 
посягаю на традицию, но слова по-
здравления адресую, прежде всего, 
тем, кто выбрал почетную и нелегкую 
профессию защищать Родину, кто 

служил в армии, кто принимал уча-
стие в боевых действиях.

Особая благодарность и земной, 
сыновний поклон сына фронтовика 
нашим дорогим ветеранам – участни-
кам Великой Отечественной войны. 
Вечная память погибшим и вечная 
слава живым фронтовикам, которые 
защитили нашу страну и спасли мир 
от фашизма.

Спасибо тем, кто продолжает вос-
питывать нашу молодежь в духе пре-
данности Родине, кто передает свой 

боевой опыт и мастерство молодым 
солдатам и офицерам, кто хранит па-
мять о славных боевых страницах ве-
ликого российского прошлого.

Хочу пожелать нашим ветеранам, 
тем, кто сейчас на боевом посту, и 
тем, кто делает первые шаги в воен-
ном деле здоровья, счастья, благопо-
лучия, справедливости. Спасибо всем 
вам за мир, который вы защищаете.

С праздником!

Сергей МИРОНОВ

СЕРГЕЙ МиРонов: 
пРЕзидЕнт УкРаины должЕн вСпоМнить,
что он вЕРховныЙ ГлавнокоМандУющиЙ

дЕпУтат ГоСдУМы: для СпоРтивных побЕд РоССии 
нУжны биатлониСты из СибиРи 

«Сиэрдээх 
(Справедливая) 
Россия» /  
Республика 
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Чем сложнее добиваться цели, тем яснее видится путь к ней.

никита тимофеев:  
У нас многочисленный  
и сильный ДепУтатский корпУс

«наДо менять 
системУ!»

олимпиаДа – 802 3 4
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палата ДепУтатов

общество

В Региональном отделении полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
РС(Я) сформирован новый орган для ра-
боты с депутатами – Палата депутатов.

Палату депутатов в республике куриру-
ют депутат Госсобрания – Ил Тумэн Жанна 
ЕГОРОВА и депутат городской думы города 
Якутска Никита ТИМОФЕЕВ.

Сегодняшний мой собеседник – депутат 
Якутской городской думы, председатель 
постоянной комиссии по молодежной по-
литике, физкультуре и спорту, здоровому 
образу жизни Никита Васильевич Тимофе-
ев.

- Расскажите об этой новой структуре 
при партии. 

- Палата депутатов в целом по России 
была сформирована еще в 2010 году. Туда 
входят все депутаты всех уровней, начиная 
от депутатов Госдумы до депутатов сель-
ских наслежных советов, члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и ее сторонники. 
У нас в республике такая Палата депутатов 
начала работать в этого году. 

В федеральный орган, в Палату депута-
тов по России вошли 4 депутата – депутат 
Ил Тумэн Жанна Эдуардовна Егорова, депу-
тат Якутской городской думы Никита Васи-
льевич Тимофеев, депутат Нерюнгринского 
районного совета, председатель районно-
го совета Валерий Викторович Селин и де-
путат Алданского районного совета  Алек-
сандр Викторович Плотский.

За последние три-четыре года избрано 
очень большое количество депутатов, вы-
движенцев от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. В 
Ил Тумэн было избрано 9 депутатов, более 
80 депутатов районных советов, почти во 
всех районах, более 200 депутатов город-

ского, поселкового и сельского уровня. По-
этому у нас назрела необходимость коор-
динировать работу всех депутатов. 

Палата депутатов создана для того, что-
бы было взаимодействие между депута-
тами разного уровня в законопроектной 
работе и чтобы была оказана помощь не-
посредственно в депутатской работе. К 
каждому депутату обращаются граждане 
с разными просьбами, заявлениями. И по 
мере возможности все эти вопросы будем 
решать на разном уровне. 

В Нерюнгринском районе наш депутат 
является председателем районного сове-
та. В городе Ленске наш депутат является 
председателем городского совета. Есть 

председатели поселкового совета. Напри-
мер, в Чульмане. Очень много председате-
лей постоянных комиссий при районных 
советах. У нас многочисленный и сильный 
депутатский корпус. Мы намерены работу 
продолжать, прежде всего, законопроект-
ную работу. Работу с обращениями граж-
дан, по реализации программы нашей пар-
тии. Чтобы усилить работу с депутатами мы 
и создали палату депутатов. Палатой будет 
проводиться методическая работа, особен-
но на наслежном уровне. 

- Что касается обращений граждан, 
куда они могут обратиться со своими 
наболевшими вопросами, предложени-
ями?

- Мы одновременно с Палатой депутатов 
создаем во всех районах общественные 
приемные, где прием будут вести помощ-
ники депутатов Государственной Думы 
Российской Федерации, депутаты Госу-
дарственного Собрания республики – Ил 
Тумэн, депутаты районных, поселковых и 
сельских советов. То есть, будет функцио-
нировать единая сеть, которая будет зани-
маться приемом граждан на местах. 

- Это значит, что некто обращается с 
каким-то устным или письменным заявле-
нием по месту жительства. А что дальше?

- Это решается следующим образом. 
Если это вопрос местного значения, если 
это решаемо на местном уровне, то депутат 
обращается с запросом или заявлением на 
местном уровне. К решению этого вопроса 
могут быть привлечены муниципальные 
органы власти, представительные органы 
федеральной власти в районе. Но, а если 
вопрос не может быть решен на местном 
районном уровне, то отправляется на ре-
спубликанский уровень. И уже здесь фрак-

ция «Справедливая Россия» в Ил Тумэн или 
отдельные депутаты сообща или по от-
дельности помогают решить этот вопрос. 
И соответственно идет дальше в Госдуму. 
То есть будет единая вертикаль для реше-
ния тех или иных вопросов. Будет взаимо-
действие в решении конкретных проблем 
граждан.

- Вы являетесь председателем посто-
янной комиссии в городской думе, про-
шло уже или только полгода с момента 
избрания, что сделано за этот период, 
что намерены сделать?    

- За 2013 год мы получили неплохую 
оценку у руководства Якутской городской 
думы за проделанную работу. 

Интересна сама работа на муниципаль-
ном уровне. С самого начала мы наметили 
план работы по нескольким основным на-
правлениям. Это – занятость молодежи, 
образование, обеспечение жильем, спорт. 
Основные векторы направления уже опре-
делили, и по ним уже ведется конкретная 
работа.

В принципе, полгода – это короткий про-
межуток времени. О конкретных результа-
тах можно говорить через год. Минимум 
один раз в месяц проводятся заседания 
комиссии, и там обсуждаются все эти во-
просы.  

Путем всенародного избрания стано-
вятся депутатами. Получение мандата – 
это только начало пути. Им предстоит еще 
учиться, чтобы выполнять возложенную на 
них миссию на все сто.

Венера ПЕТРОВА

Владимир Владимирович Путин – 
наш всенародно избранный президент, 
и, соответственно, и главнокомандую-
щий Вооруженными силами России.

И за все время своего президентства он 
стремился к возрождению и укреплению 
российских вооруженных сил. Он настаи-
вал на увеличении финансирования армии 
Путин, чтобы превратить ее в меньшую по 
численности, но более современную, мо-
бильную, передовую в техническом отно-
шении и боеспособную силу 21 века. 

В прошлом году в своем выступлении в 
День защитника Отечества Путин заявил: 
«Обеспечение надежной обороноспособ-
ности России — приоритет нашей госу-
дарственной политики. Современный мир 
пока далек, к сожалению, от спокойного, 
безопасного развития. К давним, застаре-
лым конфликтам добавляются новые, не 
менее сложные, растет нестабильность в 
огромных регионах мира».

Россия сегодня проводит крупнейшее 
наращивание военной мощи. Она с каждым 
годом существенно увеличивает военные 
ассигнования. А протолкнул эту программу 
вплоть до 2010 года Путин.

Российские планы военной реформы и 
перевооружения вызывают у запада опре-
деленную обеспокоенность. Беспокоятся 
особо американцы, ведь она возобнови-
ла полеты бомбардировочной авиации в 
небе над Атлантикой и Тихим океаном, на-
чала отправлять в походы отряды боевых 
кораблей (в частности, в зону Карибского 
моря), провела в 2008 году военную кампа-
нию против Грузии, а также увеличила мас-
штабы и сложность отрабатываемых задач 
ежегодных военных учений, проводимых 

совместно с китайской армией и флотом. 
Значит, Россия опять представляет во-

енную угрозу. Если США в последнее время 
были нацелены против Китая, то сейчас и 
Россия для них основная головная боль.

Их беспокоит увеличение ассигнова-
ний на оборонный сектор. Если всего не-
сколько лет тому назад ассигнования на 
кораблестроение для российского воен-
но-морского флота составляли менее 10% 
от показателей ВМС США, то теперь Рос-
сия сокращает отставание. Россия сегодня 
тратит на строительство новых кораблей 
около половины того, что будет выделено 
на эти цели американским ВМС. К 2020 году 
сухопутные войска России будут иметь та-
кую структуру, в центре которой окажутся 
боеспособные и готовые к быстрому раз-

вертыванию бригады. Цель заключается в 
том, чтобы в сухопутных войсках было как 
минимум 70% частей, оснащенных боевой 
техникой и вооружением нового поколе-
ния. Если все пойдет по плану, то в рос-
сийских вооруженных силах к 2020 году 
на действительной военной службе сно-
ва будет один миллион военнослужащих, 
2300 новых танков, примерно 1200 новых 
самолетов и вертолетов, а ВМФ будет иметь 
в своем составе 50 новых надводных кора-
блей и 28 подводных лодок. А 100 новых 
спутников будут обеспечивать российскую 
систему связи и управления войсками. 

Для этого Путин пообещал выделить в 
следующем десятилетии около 755 милли-
ардов долларов. 

Это поддерживает и основная часть на-
селения РФ. Согласно данным опроса Ле-
вада-Центра, 46% российских граждан вы-
ступают за увеличение военных расходов, 
даже если это приведет к снижению темпов 
роста в экономике (а 41% против, если рост 
ассигнований на оборону вызовет эконо-
мические трудности). 

Это планируется. Конечно, есть и скеп-
тики, которые считают эти планы новым и 
весьма изобретательным способом увода 
государственных средств в частные руки 
через хитрые коррупционные схемы. Имен-
но в обороне то и дело возникают корруп-
ционные скандалы. Но, судя по тому, что за 
последние полтора года Россия проводит 
военные учения таких масштабов, каких 
страна не знала со времен холодной во-
йны, намерения серьезные.

Но в то же время, процесс наращивания 
военной мощи не обещает российскому 
правительству быть гладким и спокой-
ным. Оборонная промышленность требует 
множество новых инструментов для нужд 
новой военной стратегии. Есть вопросы к 
качеству  и надежности производимой рос-
сийской военной продукции. Если вспом-

нить, брака много - неудачи с пусками ракет 
(в частности, ракеты «Булава», запускаемой 
с подводных лодок), несоблюдение гра-
фика строительства новых кораблей (или, 
скажем, переоборудования авианосца «Ад-
мирал Нахимов» ) «Викрамадитья» для пе-
редачи индийским ВМС), а также проблемы 
качества транспортных средств.

Способны ли мы создавать у себя дома 
технику создавать у себя дома ту технику и 
технологии, которые необходимы для из-
готовления систем вооружения пятого по-
коления?

Объявленные планы увеличения чис-
ленности регулярной армии противоречат 
российским демографическим реалиям. В 
России налицо дефицит трудовых ресур-
сов. Оживление в ее экономике уменьши-
ло избыток рабочей силы, которую прежде 
поглощал призыв на военную службу. Из-за 
отсрочек и роста проблем со здоровьем 
у российского населения примерно 60% 
подлежащих призыву молодых людей не 
идут в армию. Попытки сделать более при-
влекательной службу по контракту  обеспе-
чили некоторые успехи. 

Все это требует огромной суммы денег. 
Откуда денег взять? От экспорта нефти и 
газа? Сумеет ли российская оборонная 
промышленность повысить свою динамич-
ность, гибкость и приспосабливаемость? 
Сумеет ли российская армия получить то 
количество личного состава, которое ей 
необходимо? Все эти вопросы пока остают-
ся открытыми.

Но в любом случае, надо поднять оборо-
носпособность страны, а решение многих 
других текущих проблем можно оставить 
до лучших времен.

Егор ЕРЕМЕЕВ

никита тиМофЕЕв: У наС МноГочиСлЕнныЙ  
и СильныЙ дЕпУтатСкиЙ коРпУС

обоРона
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общество

(Научно-практическая конференция 
«Роль личности педагога в образователь-
ном и воспитательном процессе»)

19 февраля в конференц-зале гости-
ничного комплекса «Полярная звезда» 
состоялась научно-практическая кон-
ференция «Роль личности педагога в 
образовательном и воспитательном 
процессе», посвященная 65-летию за-
служенного учителя Российской Феде-
рации Татьяны Егоровны Дудкиной.

Организаторы конференции: Институт 
экономических инноваций, администрация 
МО «Легойский наслег» Усть-Алданского 
улуса при поддержке депутатов - членов 
комитета по образованию Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской 
Федерации.

С приветственным словом к участникам 
конференции обратился депутат Государ-
ственной Думы РФ Федот ТУМУСОВ.

- Каждый день учитель создает буду-
щее. За последние 20 лет престиж учителя 
немного снизился. Но в последнее время 
принимаются меры для поднятия престижа 
учителя, создана хорошая материальная 
база.

Депутат вкратце рассказал о целях этой 
научно-практической конференции. Итак, 
для обсуждения поступило более 80 докла-
дов! Федот Тумусов заверил, что все эти до-
клады будут опубликованы в специальном 
журнале, на сайте «Учитель ученических 
признаний» и на страничке в сети «Фейс-
бук».

- Мы планируем проводить такие кон-
ференции раз в полгода или даже раз в 
квартал, чтобы продолжить обсуждение 
проблемы. Итогом будет создание коллек-
тивной модели учителя будущего.

Главная задача – поднятие престижа 
учителя. 

Федот Семенович сказал много теплых 
слов о заслуженном учителе РФ Татьяне 
Егоровне Дудкиной, об Учителе от Бога.

- Она не только хорошо знала свой пред-
мет, умела подать свой предмет, и для этого 
она использовала креативные эффективны 
методы. 

У нее был индивидуальный подход к 
каждому ученику. Ее урок были сотвор-
чеством в поисках знаний. Она еще была 
добрым, чутким, любящим воспитателем, 
высоконравственным человеком. Очень 
любила детей. Делала все, чтобы у ребен-
ка проявились всесторонние таланты. Она 
профессионально и по-человечески тепло 
общалась с родителями, и с ее помощью 
они вовлекались в дела класса, школы. 
Прививала детям навыки конкурентоспо-
собности. Татьяна Егоровна была большим 
патриотом своей земли, занимала самую 
активную жизненную позицию.

В своем выступлении Антонина ГРИГО-
РЬЕВА, доктор педагогических наук, про-
фессор, депутат Ил Тумэн, председатель 
комитета по науке, образованию, культуре 

и средствам массовой информации отмети-
ла, что от того, кто будет учить наших детей, 
зависит очень многое. А это зависит от того, 
кто, как и где будет учить учителей. Она на-
помнила, что учителей готовят не только 
педагогические вузы, но и другие профиль-
ные вузы.

Ученица Татьяны Егоровны Дудкиной Ия 
Владимировна ПЕРЕВАЛОВА, педагог до-
полнительного образования, руководитель 
танцевального коллектива «Алгыстаана» 
Легойской средней общеобразовательной 
школы зачитала доклад-воспоминание, со-
стоящий из двух частей: «С благодарностью 
и любовью» и «В мире прекрасного».

Глава МО «Нюрбинский улус», кандидат 
экономических наук Борис Николаевич 
ПОПОВ изложил свои мысли о глобальной 
конкуренции и конкурентоспособности во-
обще.

Кандидат филологических наук Нико-
лай Иннокентьевич БУГАЕВ слегка ошара-
шил всех научно обоснованными доводами 
по современной педагогике, образованию.

- Сегодня наблюдается погоня за деть-
ми, за количеством часов. Учитель ныне не-
интересен со своей информацией. Любую 
информацию можно найти самостоятельно 
в интернете. Нужны практические новатор-
ские идеи в подаче знаний. И чем меньше 
я знаю свой предмет, тем больше шансов у 
ученика получить знания самостоятельно.

Самые совковые люди – это учителя…
А учитель с 40-летним стажем из Нерюн-

гри, как он себя охарактеризовал – «сво-
бодный художник» Борис Егорович КОР-
НИЛОВ начал свое выступление со слов:

- Детей жалко, еще больше педагогов 
жалко. Слава богу, я оттуда сбежал, а жена 
работает в школе. Это просто рабыня 
какая-то.

Затем он говорил о необходимости соз-
дания творчески мыслящего человека, как 
в Японии:

- Мы должны создать нового человека, 
творчески мыслящего, креативного, мы 
только тогда спасем нацию. Одним знанием 
родного языка тут не ограничишься.

В работе научно-практической конфе-
ренции принимали участие и учителя с 
улусов. Например, с Вилюйского улуса при-
ехало 7 человек. Были представители из 
Кобяйского, Нюрбинского, Хангаласского 
улусов, Нерюнгри и др.

Всем понравилось выступление от име-
ни родителей Саргыланы Ильиничны ИН-
НОКЕНТЬЕВОЙ.

- Всем правят деньги, в том числе и в шко-
лах. На родителей смотрят, как на источник 
дополнительных денег. Это отпугивает ро-
дителей. А должно быть взаимодействие, 
взаимопонимание между родителями и 
учителями.

Анна Гаврильевна НИКИТИНА, 20 лет от-
работавшая в Хатыстырской школе Алдан-
ского района, ныне работающая учителем 
в 16-й школе Якутска, рассуждала на тему 
«Поиск ключа к пониманию трудных детей».

Федот Тумусов:

- Я очень счастливый человек, так как 
учился у очень хороших учителей. Учитель 
– это самая благородная и благодарная 
профессия в мире. 

Он привел некоторые статистические 
данные, которые отражают истинное по-
ложение в образовательном пространстве:

- По России на сегодняшний день 17 % 
преподавателей, учителей пенсионного 
возраста, 30 % - предпенсионного возрас-
та. И это означает, что лет через 5-6 лет про-
изойдет смена поколений в педколлекти-
вах.

На первом курсе в педагогических вузах 
20 % студентов изъявляют желание рабо-
тать учителем, а на пятом курсе только 10 % 
из них готов идти в школы.

Сегодня в учителя могут идти худшие из 
худших! Если сегодня не предпринять ни-
чего, можно только представить, что про-
изойдет через 10-15 лет.

Благодаря проводимой политике руко-
водства страны, количество детей растет и 
будет расти. Они пойдут учиться, а мы гото-
вы к этому?

Проблема в отношениях между учите-
лем и обществом была всегда. Так как же 
должно относиться общество к учителям? 
Мы должны поднять престиж этой профес-
сии.

Ректор пединститута СВФУ Алексей ГО-
ЛИКОВ представил в словах новую модель 
подготовки педагогических кадров со сло-
вами: «Надо менять систему!».

Учитель из Олекминска Анжелика Ни-
колаевна ЗЕДГЕНИДЗЕВА озвучила про-
блемы сельских школ. И большое ее жела-
ние следующее:

- Школа в селе должна быть островком 
надежности!

Глава Легёйского наслега Усть-
Алданского улуса Наталья Васильевна 
ЕГОРОВА сказала много теплых слов о Та-
тьяне Егоровне Дудкиной. 

Заместитель директора по воспитатель-

ной работе, учитель биологии МБОУ «По-
кровская средняя общеобразовательная 
школа №3» Гульнара Фаритовна ХАРИ-
ТОНОВА поделилась опытом проведения 
педагогического конгресса – показала спе-
циальный ролик о первом педагогическом 
конгрессе, проведенном в Хангаласском 
улусе.

121 участников конференции в течение 
четырех часов были вовлечены в процесс 
поиска новых путей, новых идей во имя бу-
дущего. Записались для выступления 88 че-
ловек! У всех было что сказать. Это говорит 
о том, что у учителей, преподавателей ссу-
зов и вузов есть проблемы, много проблем. 
Эти проблемы автоматически накладывают 
отпечаток на моральный облик будущего 
поколения.

На первом этапе проблемы были только 
озвучены. Этого достаточно, чтобы начал-
ся процесс оздоровления общества, ведь 
именно учитель накладывает основу для 
сформирования личности представителей 
нового поколения. Если инициатива исхо-
дит от самих учителей, и она находит под-
держку у законодателей регионального и 
федерального уровня, то это даст толчок 
для разработки новых реформ в сфере об-
разования. 

Следующий этап – продолжение дискус-
сии в режиме онлайн и проведение других 
конференций. 

Венера ПЕТРОВА

«надо МЕнять СиСтЕМУ!»
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Знай наших!

 По жизни я человек активной жизнен-
ной позиции и это было заложено с детства. 

Нам повезло, что мы рожденные в по-
слевоенное советское время, когда были 
пионерская и комсомольская организа-
ции, учились и воспитывались на лучших 
традициях старшего поколения,  большое 
внимание уделялось  нравственному, воен-
но-патриотическому   воспитанию. В стране 
проводилось огромное количество смо-
тров-конкурсов, слетов, любимой игрой 
школьников была военно-спортивная игра 
«Зарница», спорт и физкультура были мас-
совым движением, в каждом городе, селе 
сдавали нормы ГТО (готов труду и оборо-
не), а также спортсменам, достигших вы-
соких результатов  присваивали разряды 
и звание мастеров спорта. Этим самым 
готовили здоровое поколение в духе па-
триотизма, любви к Родине, преданности и 
защите ее. 

Лично мое отношение к спорту и физ-
культуре очень тесное, мое детство и 
юность прошло в городе Алдане.  В школь-
ные годы я посещала лыжную секцию, была 
членом сборной команды школы, всем из-
вестно, что в настоящее время там трени-
руется сборная команда России. Ведь не 
зря выбрали это место для тренировок, 
там круглый год можно кататься на лыжах, 
очень хорошая лыжня, прекрасное сколь-
жение, есть спуски и подъемы, которые со-
ответствуют мировым стандартам.  В насто-
ящее время хоть и не занимаюсь спортом, 
но посещаю клуб здорового образа жизни, 
обучаемся правильному питанию, делаем 
дыхательные упражнения, иногда посещаю 
тренажерный зал, а по утрам делаю заряд-
ку.  

  Если перелистать свою биографию, 
то можно вспомнить,  как я неоднократно 
принимала участие во многих конкурсах, 
где становилась победителем междуна-
родного, всесоюзного, республиканского, 
городского уровней. Самой дорогой награ-
дой я считаю – это путевка на ХХII летние 
Олимпийские игры в Москве.  В то время  я 
работала в милиции, меня избрали  секре-
тарем  первичной комсомольской органи-

зации.  Кроме своей службы, мы участво-
вали во всех общественных мероприятиях, 
спортивных, культурно-массовых, помо-
гали в работе комсомольско-оперативных 
отрядах, добровольных народных дружи-
нах, юных друзей милиции.  Жизнь  кипела, 
нам было очень интересно, не считаясь со 
своим личным временем, пропадали на ра-
боте, ведь мы видели плоды своего труда. 

В конце семидесятых годов страна го-
товилась к предстоящей Олимпиаде, кото-
рую будут проводить в нашей столице. Шла 
огромная подготовка, строились новые 
спортивные комплексы, стадионы, гостини-
цы, культурно-развлекательные объекты, 
студенческие общежития и т.д.  ЦК ВЛКСМ 
объявлялись конкурсы, смотры, всюду 
проводились Малые олимпийские игры, 
которые охватывали каждый населенный 
пункт. Так, наша первичная комсомольская  
организация  принимала активное участие 
во всесоюзном  смотре-конкурсе правоох-
ранительных органов и стала победителем. 
Комиссия в составе 12 человек пришла к 
единому мнению, учитывая показатели и 
результаты в комсомольской, служебной, 
профессиональной  деятельности  награ-
дить меня путевкой на Олимпиаду. Я была 
очень благодарна руководству МВД респу-
блики, что мне полностью оплатили проезд 
в Москву и обратно, а также предоставили 
дополнительный двухнедельный опла-
чиваемый отпуск. В путевку входило бес-
платное 5-разовое питание, проживание, 
перемещение бесплатным транспортом, 
посещение спортивных состязаний экскур-
сий, культурных мероприятий. 

    Я была включена в группу молодежи 
из Якутии, которые также посетили Олим-
пийские игры, это лучшие комсомольцы, 
доярки, рабочие, представители интел-
лигенции. С нами были известный фото-
корреспондент Валерий СТЕФАНСКИЙ, 
общественный деятель Нина БАРАШКОВА, 
рано ушедший из жизни известный ученый 
Аркадий СЛЕПЦОВ, государственный слу-
жащий Дмитрий ПАВЛОВ (ранее работал в 
обкоме комсомола) и другие. 

Когда мы прилетели в Москву, нас встре-

олиМпиада – 80

ГавРил ваСильЕв - МэР
общество

тили и разместили в студенческом обще-
житии  в микрорайоне Бибирево. Первое, 
что мне бросилось в глаза, что в городе 
совсем нет детей, а ведь руководство стра-
ны постаралось их  вывезти из города в 
пионерские лагеря, к родственникам в 
другой город или деревню. Думаю,  было 
опасно, так как нашу Олимпиаду бойкоти-
ровали страны капиталистического лаге-
ря, это США, Япония, Англия и некоторые 
государства, их команды не участвовали в 
олимпийских играх, ведь шел разгар «хо-
лодной войны с Америкой. Они хотели со-
рвать ее и сделать все возможное, чтобы 
они не проходили в нашей стране, но во-
преки всему все состоялось. Москва нас 
встретила очень радушно, все улыбались, в 
городе было очень чисто, красиво, постро-
ено много нового, например спортивный 
комплекс «Олимпийский», в Измайлово, 
водные объекты в Крылатском, гостиницы 
«Севастополь», «Симферополь»,  рекон-
струированы  стадионы «Динамо» «Лужни-
ки», где прошли незабываемое открытие и 
закрытие  Олимпиады-80. 

Мы посетили много экскурсий, было 
организовано и проведено встреч с ино-
странными делегациями. Для нас в дико-
винку было впервые попробовать напиток 
«Фанту»,  охлажденную раздавали на ста-
дионе в «Лужниках».  Стояла очень жаркая 
июльская погода, организаторы постара-
лись «разогнать» все тучи, в дни соревно-
ваний не было ни одного дождливого дня. 
В столовой нас кормили очень свежими 
фруктами, овощами, которые привозили 
ежедневно из жарких стран, мы были удив-

лены, когда попробовали баночные напит-
ки, маленькие порционные упакованные 
продукты: джем, сливочное масло, ведь 
этого 34 года назад  не было у нас. Самым 
впечатляющим событием были спортив-
ные соревнования. Мы постарались  по-
сетить вольную  борьбу, легкую атлетику, 
бокс, греблю, баскетбол и другие виды, 
где наши советские спортсмены завоевали  
много золотых медалей. 

   Мне отрадно, что зимняя Олимпиада 
2014 года тоже 22-я, что она проходит уже 
в другой политической обстановке. Здесь 
участвуют все страны, но все равно экс-
тремистские силы хотели бойкотировать 
ее, но у них не получилось. Игры прохо-
дят с большим размахом, построено мно-
го прекрасных спортивных, культурных 
объектов, дорог, мест отдыха.  Омрачает 
развязанный экстремизм и терроризм в 
соседней нам Украине. Мы знаем, что это 
продуманная акция Западом специально 
проводимая в дни Олимпийских игр в Рос-
сии. Но придет время,  все встанет на свои 
места, но жаль, что проливается кровь.

   Хоть и завершается Олимпиада-2014, 
впереди еще и Паралимпийские игры, хо-
чется пожелать нашим спортсменам толь-
ко победы, завоевать  медали, особенно 
золотые  и  поздравить Олимпийских чем-
пионов с заслуженными наградами, за их 
тяжелый самоотверженный труд, а также  
дальнейших успехов в предстоящих сорев-
нованиях.

Помощник депутата Государственной 
Думы РФ  Ф.С.Тумусова           

 Раиса Макаровна ЗАБОЛОЦКАЯ

19 февраля состоялась внеоче-
редная сессия депутатов города, на 
которой рассматривался вопрос о 
восстановлении его в должности и, 
соответственно, об отмене выборов, 
назначенных на 20 апреля. Десять де-
путатов проголосовали «за», восемь – 
«против». 

Таким образом, Гаврил Васильев 
вновь приступил к своим обязанностям 
мэра Нюрбы.
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